



La Agencia del Medicamento se opone a las críticas contra los genéricos

E.A.

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

La Agencia Española de Medicamentos ha negado todos los argumentos esgrimidos por los colegios de médicos de Canarias que mostraron públicamente su oposición a prescribir medicamentos genéricos. Algunas de las razones que defendían los presidentes de ambas entidades en el Archipiélago es que el efecto de estos fármacos en los pacientes no era exactamente el mismo y que los genéricos procedían de países en los que no eran sometidos a la pertinente normativa europea.

A raíz de estas declaraciones, que causaron gran revuelo entre la sociedad canaria, la directora de la Agencia Española de Medicamentos, Belén Crespo, envió una carta al presidente del Colegio de Médicos de Tenerife, Rodrigo Martín, en la que defiende que "todos los medicamentos están sujetos al mismo tipo de garantías".

Asimismo, la misiva, enviada el pasado mes de febrero, hace hincapié en que los efectos de ambos medicamentos son los mismos porque la bioequivalencia es "una metodología con sólidos fundamentos científicos", según refleja la carta remitida por la directora de la Agencia Española de Medicamentos.

Los portavoces de Sanidad en el Parlamento de Canarias también escribieron una carta en defensa de los medicamentos llamados genéricos, ya que suponen un importante ahorro a las arcas del Estado.

"No se puede crear una alarma social sin tener una evidencia científica", matizó Mercedes Roldós, portavoz del Partido Popular en esta materia y consejera de Sanidad del Gobierno de Canarias durante una parte de la anterior legislatura.